
G12                  Les déterminants 

 

- Les mots qui sont devant les noms s’appellent des déterminants. 

 

- Si le déterminant est au singulier, le nom est au singulier. 

ex : un livre, ma copine 

 

- Si le déterminant est au pluriel, le nom est au pluriel : on ajoute un « s » 

ou un « x » au nom. 

ex : des livres, mes copines 

 

 

Déterminants singuliers Déterminants pluriels 

masculins féminins masculins et féminins 

le, l’ la, l’ les 

un une des 

ce, cet cette ces 

mon ma mes 

ton ta tes 

son sa ses 

 

 

 

 

 

Réécris ces noms en mettant le déterminant au pluriel et ajoute le 

« s » au nom. 

un camion → ………………………………………………………………… 
 
la voiture → ………………………………………………………………… 
 
ma copine → ………………………………………………………………… 
 
l’arbre → ………………………………………………………………… 
 
son chien → ………………………………………………………………… 
 
ta sœur → ………………………………………………………………… 
 
ce garçon → ………………………………………………………………… 



  

 

 


